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EG-Konformitätserklärung/EC-Declaration of Conformity 
im Sinne der EG-Maschinenrichtlinie/in terms of EC Machinery Directive 2006/42/EG 
 

Bezeichnung/Description 
Systeme zur Behandlung und Kreislaufführung von Abwasser aus dem Bereich der Fahrzeugwäsche, -pflege und 
- reparatur gemäß allgemeiner bauaufsichtlicher Zulassung Z-83.1-33 vom 11.11.2015. 
Systems for Treatment and Recirculation of waste water in the range of vehicle wash, -maintenance and -reparation 
according to general technical approval Z-83.1-33 from 2015-11-11.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hiermit bestätigt die aquadetox international GmbH, daß entsprechend heutigem Wissensstand alle von aquadetox 
international GmbH verkauften Produkte (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU 
entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Direktive für alle 7 benannten 
Materialien: Max. 0,1 % des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom, 
polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Deca-BDE und max. 0,01 % des Gewichtes 
für Cadmium. 
Hereby the aquadetox international GmbH confirms that to its knowledge all products (unless otherwise signed 
expressly) sold by aquadetox international GmbH fulfil the requirements of the EU directive 2011/65/EU. These 
products are compatible with the current RoHS requirements for the 7 substances: Max. 0.1 % by weight in 
homogenous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated 
diphenyl ethers (PBDE), Deca-BDE and max. 0,01 % for cadmium. 
 

Die Inbetriebnahme der Anlagen ist so lange untersagt, bis festgestellt wurde, dass die Anlagen gemäß 
Betriebsanleitung, Installationsplan und Montageunterlagen installiert sind und hierdurch den oben genannten 
Richtlinien entsprechen. Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Erzeugnisses verliert die Erklärung ihre 
Gültigkeit.  
The commissioning of the system is interdicted until the verification of the installation according to manual, 
installation-plan and assembly instructions has been determined to guarantee the correspondent of directives and 
standards. This declaration shall become invalid in the case of any unauthorised modification of the product.  
 

Altmannshofen, 22.07.2019 
 
 
 
Jürgen Schaible 
Chief of Engineering Management 
 

Produktbezeichnung/Product Specification: BioCiron®-System/WRB Bio/BioSaver®-System/WRB Bio 
  

Angewandte Richtlinien und Normen: Directives and Standards: 
Z-83.1-3 Bauaufsichtliche Zulassung General Technical Approval 

2014/35/EU Niederspannungsrichtlinie Low Voltage Directive 

2014/30/EU Elektromagnetische Verträglichkeit EMV-Standard 

EN ISO 12100 Sicherheit von Maschinen Safety of Machinery 

EN 60204-1 Elektrische Ausrüstungen Electrical Equipment 

DIN VDE 0580  Elektromagnetische Geräte Electromagnetic Devices 

DIN EN 806 Technische Regeln f.Trinkwasserinstallationen Tech. Standards Install. Drinking Water Supply 
2011/65/EU 
2015/863 

Beschränkung Verwendung best. gefährlicher 
Stoffe i. Elektro- und Elektronikgeräten 

Restriction of Hazardous Substances 

	


